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L’estate è ormai conclusa viene quindi il momento di fare un bilancio delle varie attività, in attesa della festa della 
castagna. La stagione si è aperta con la cena a base di pesce in piazza (se ne è parlato nel numero preceden-
te); la tortellata e la polentata sono stati gli altri due appuntamenti 
gastronomici che hanno caratterizzato la stagione estiva, con un 
picco di presenze che ha superato le 300 persone. In ambedue le 
occasioni l’organizzazione è stata impeccabile, anche se non sono 
mancate le solite (e per fortuna rare) lamentele; quello che non ci 
stancheremo mai di dire è che tutto lo staff che si impegna in queste 
feste, dai cuochi ai camerieri, non sono professionisti e che servire 
contemporaneamente più di 200 persone con piatti cucinati al mo-
mento renderebbero le cose difficili a qualsiasi ristorante, anche il 
più organizzato. Girando le diverse sagre della montagna ci si rende 
conto di come tutti i problemi siano comuni in questi tipi di eventi e, 
senza troppa modestia, possiamo dire che la nostra pro loco offre 
uno dei servizi migliori a livello qualitativo e organizzativo.
La notte bianca, il ballo liscio e il concerto delle nuvole barocche 
hanno animato alcune serate al centro sportivo. La riuscita di questi 
eventi è stata più che soddisfacente, infatti come eravamo convinti 
del successo della notte bianca e della riaffermazione delle nuvole 
barocche, siamo stati felicemente sorpresi della riuscita del ballo 
liscio, che non nascondiamo ci aveva destato non poche perplessi-
tà. Apprezzatissima  iniziativa di quest’anno è stata l’apertura della 
sede con la funzione di edicola. Questa brillante intuizione ha certa-
mente dato i suoi frutti, il via vai è stato una costante di tutte le matti-
nate così come i complimenti ricevuti dai vari “edicolanti improvvisa-
ti”; questo servizio, che verrà sicuramente ripetuto il prossimo anno, 
nella sua semplicità oltre ad essere una bella comodità offre un’occasione di incontro e, perché no, di confronto 
con paesani e villeggianti. In ultimo, non per importanza ma perché è utile a concludere questo piccolo articolo, 
vogliamo parlare della splendida iniziativa “Sologno narra nei boschi”; innanzitutto è d’obbligo fare i complimenti 
ad Angela e a tutti gli artefici di questa che possiamo definire come la sorpresa dell’estate. Così come spesso 

capita, partendo da un’idea molto sempli-
ce sono nati due appuntamenti tanto pia-
cevoli quanto graditi (ed è proprio il caso di 
dirlo) da grandi e piccini. 
In conclusione crediamo non sia da tutti 
i paesi potersi vantare di tante e svariate 
attività, frutto della grande disponibilità di 
chi le organizza e s’impegna per offrire il 
meglio. Per la pro loco ciò non può che 
essere motivo di grande soddisfazione ed 
il fatto che spesso le idee e le proposte 
vengano dai solognesi stessi ci fa pensare 
di essere nella giusta direzione.
Ed ora non ci resta che contare i giorni che 
separano dalla Festa della Castagna!

PS. SONO GRADITI VOLONTARI CHE 
LAVORINO IL GIORNO DELLA FESTA, 
i giorni precedenti alla preparazione 
della stessa e i giorni successivi per 
"riordinare" la piazza!!
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Ricordiamo 
inoltre che dal 21 

settembre, nel 
salone parrocchiale 
inizieranno i lavori 
per l'allestimento 
della Festa, siete 

tutti invitati a 
partecipare!!!



Compaesani e fedelissimi lettori del nostro gazzettino, ho voluto scrivere questo articolo per mettervi al corrente, 
almeno per coloro che non lo sapessero già, del compimento di alcune opere di recupero e ristrutturazione che 
negli ultimi tempi hanno interessato la parte alta del nostro paese. Nonostante ormai io non faccia più parte della 
Pro loco (ma ne sono sempre un convinto sostenitore) cercherò comunque di continuare a mettere in risalto ciò 
che viene fatto per il paese attraverso articoli pubblicati sul Gazzettino.

Detto questo intendo parti-
re trattando dell’intervento 
che ha portato al recupe-
ro, direi totale, della Strada 
Vecchia che dal Castello 
porta alla Fontana Vec-
chia. Come alcuni sapran-
no era da un paio di anni 
che la stessa strada era 
praticamente resa inagibi-
le per il pericolo di crollo di 
un edificio ad essa adia-
cente, il cui successivo 
crollo ne aveva compor-
tato l’ostruzione da parte 
delle macerie che vi si 
erano depositate. Giusep-
pe mi disse qualche tempo 
fa che tale intervento era 
già stato pianificato dalla 
nuova Pro loco, la quale 
proprio poche settimane 
fa è riuscita ad allestire un 
gruppo di lavoro formato 

da alcuni paesani volenterosi (con cui mi complimento per l’ottimo risultato raggiunto), che armati di buona 
volontà e trattori hanno provveduto a sgomberare il tratto di strada dalle macerie di cui sopra; inoltre hanno al-
largato la stessa strada 
in alcuni punti dove si 
era ristretta ed hanno 
anche provveduto a pu-
lirne i lati dalla vegeta-
zione infestante che vi 
aveva preso campo.
Altro intervento davvero 
degno di nota è quello 
con cui il gruppo dei 
cacciatori del paese e 
alcuni esponenti della 
Pro loco hanno risi-
stemato la strada che 
porta alla Stetta. In tal 
caso il loro lavoro è 
consistito nel liberare la 
via da alcuni massi che 
ne rendevano più arduo 
il passaggio e nel pulire 
le piante e la vegetazio-
ne che ne lambiscono i 
lati. Senza dimenticare 
che tale gruppo di vo-
lontari ha provveduto 

UNO SGUARDO VERSO IL CASTELLO a cura di: Alex Silvestri

anche a rimettere in ordine qualche canale 
per lo scolo dell’acqua piovana e a risiste-
mare alcune cunette per evitare che, in 
caso di intemperie, fango e acqua vadano 
a finire sulla strada asfaltata del paese ed 
in qualche cortile degli abitanti che vivono 
in prossimità della stessa via che porta alla 
Stetta.
Un ulteriore intervento (che personalmen-
te ritengo molto valido) ha comportato il 
recupero di un’altro tratto delle vecchie 
strade che si usavano una volta e della 
ristrutturazione dei volti soprastanti. Tale 
intervento è stato realizzato interamente da 
Franco tramite la sua impresa edile; anche 
se ne parlo solo ora bisogna ricordare che 
è già da circa un anno che il lavoro è stato 
concluso. Il risultato che Franco ha ottenu-
to è stato quello di riportare in superficie il 
vecchio camminamento in pietra che ormai 
si trovava sommerso da terra e detriti, non-
ché di rimettere a posto le pareti in sasso e 
i due magnifici volti alle estremità di questa 
vecchia “galleria”. Da non dimenticare il 
recupero del soffitto di travi in legno che 
sono rimasti quelli originali anche se ritrat-
tati e rimessi in sicurezza. Il tutto è stato 
completato da una ringhiera in ferro e dalla 
creazione di due griglie (alle estremità del 
camminamento) per far scolare l’acqua 
piovana. A questo proposito vorrei solle-
citare le istituzioni competenti (in primis il 
Comune di Villa) in quanto per completare il 
tutto è necessario pavimentare i due piccoli 
tratti che portano al camminamento in pietra, dal momento che senza asfalto le due griglie per l’acqua rischiano 
di essere intasate dalla ghiaia e dai detriti. Infine Franco ha già predisposto alcuni punti luce lungo il cammi-

namento ed è disposto 
ad effettuare, sempre e 
solo a sue spese, l’al-
lacciamento necessario. 
Ciò di cui ha bisogno 
è solo l’autorizzazione 
per poter effettuare lo 
stesso allacciamento, 
la quale, nonostante le 
sue richieste, viene rim-
balzata dal Comune al-
l’Enel e viceversa senza 
che si sia trovata ancora 
una soluzione.
Chiudo ringraziando 
ancora tutti coloro che 
hanno partecipato a 
questi interventi poiché 
hanno contribuito a 
portare miglioramenti 
al nostro paese così 
recando benefici a tutta 
la comunità.


